



Die Ruta del Vino de Zamora

Die Weinroute von Zamora: Eine Reise für alle fünf Sinne.

Die Ruta del Vino de Zamora erstreckt sich im Einflussgebiet des Flusses Duero über eine Fläche von ca. 1.800 km², umschließt 56 Gemeinden. Sie erstreckt sich über das Gebiet das Tierra del Vino, das Territorium des Weins, das im Norden über den Stadt Zamora hinausgeht und sich im Süden bis in die Provinz Salamanca erstreckt.

Und diese Ruta del Vino de Zamora bietet viel mehr als nur Wein. Sie bietet die besonderen Erlebnisse, ob mit der Familie, als Paar, mit Freunden, gastronomisch, ob Kultur und Erbe oder die beeindruckenden Naturlandschaften.

Der Weinanbau in diesem Gebiet war bis weit ins 20. Jahrhundert hinein die Hauptstütze der ländlichen Wirtschaft. Das Klima der Region ist mediterran mit stark kontinentalem Charakter, gekennzeichnet durch kalte Winter und heiße, trockene Sommer. Perfekt zum Wohnen und Genießen.

Zu den in der Provinz Zamora zertifizierten Weinrouten gehören die Arribes-Weinweg, die Route des Toro-Weins und die Weinstraße Zamora. Am bekanntesten ist zweifellos der Wein aus Toro, der sogar in die Geschichte Spaniens eingegangen ist, denn er wurde zum ersten Mal bereits im 12. Jahrhundert erwähnt. Im Anbaugebiet Toro gibt es über 50 Weinkellereien, die verschiedenste Veranstaltungen wie Weinproben, Aktivitäten zur Weinlese, Erläuterungen zum Anbau, Führungen durch die Weinberge etc. anbieten. Und in Morales de Toro kann man auch ein Weinmuseum besuchen.

Die wichtigsten weißen Rebsorten sind: Malvasía castellana, Moscatel de grano menudo, Verdejo und Godello und auch Albillo Mayor und Palomino.

Die wichtigsten roten Rebsorten sind: Tempranillo, aber auch der rote Garnacha und Cabernet-Sauvignon.

Die Weinroute von Zamora bietet viel mehr als nur Wein.

Die Weinroute von Zamora ist eine Reise durch einzigartige Gebiete voller Weinbaukultur, umgeben von Weinbergen, und lädt überall zu Besuchen in traditionellen Weingütern ein.

Sie führt durch die Geschichte, die einmaligen Landschaften, sie vermittelt das Lebensgefühl und lässt die Besucher am authentischen Spanien teilhaben. Hier spürt man das kulturelle Erbe, die Architektur, die Romanik oder den Modernismus, die Vía de la Plata, die Kultur und ihre Traditionen, die Geschichte, die Freizeit, und die Natur.

Hier besucht man auch die Werkstätten und Betriebe, lernt die Handwerker, ihre Arbeitsweise und ihre Produkte kennen. Es ist ein Erlebnis die Menschen kennenzulernen und ihre Gastfreundschaft zu genießen.

Weitere Informationen zu den Zamora-Weinstrecken findet man unter

<https://rutavinozamora.com/categoria/la-ruta/>